



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “El poderoso **Ricardo Monreal**, su señoría don Monris viaja en helicópteros, en helicópteros privados, quién sabe quién se los paga, no sé si los pague él, si los paga él, vaya que tiene dinero porque el servicio es bastante caro. Dice que lo hace frecuentemente y que lo va a seguir haciendo, luego de que se difundió un video en donde va con el otro poderosísimo **Pedro Haces** en un helicóptero privado. Que lo va a seguir haciendo, o sea que nos acostumbremos, vaya austeridad republicana”.

[https://drive.google.com/file/d/1-ATm\\_f18H5jJi4oF-wO1Us9ipwKbui6W/view](https://drive.google.com/file/d/1-ATm_f18H5jJi4oF-wO1Us9ipwKbui6W/view)